

平成30年度第6回天童市教育委員会について（報告）

日 時 平成30年9月26日（水）午前9時57分  
～午前10時56分

場 所 教育委員会 第一会議室

出席委員 相澤一彦教育長、井上正信委員、大貫紀代子委員、  
本田孝之委員、村山晴香委員

欠席委員 なし

出席者 大内淳一教育次長兼教育総務課長、戸田一彦学校教育課長、  
村山裕二生涯学習課長、高橋清見学校給食センター所長  
事務局（教育総務課職員）

議 事

議第18号 平成30年度教育委員会優秀児童生徒の褒賞  
「宮城浩蔵賞」について

<教育長あいさつ>

---

おはようございます。今日は、清々しい陽気となりました。うれしく思います。

はじめに、市制施行60周年記念行事につきまして、皆さまからの御協力に感謝申し上げます。

二千局盤来の申込者数が4,500人を超えましたことを御報告と感謝を申し上げます。また、ラ・フランスマラソンの申込者数が、目標の6,500人に対し6,800人を超えた申込みがありました。特にハーフマラソンへの申込みが多くなっています。その他にも記念事業が予定されておりますので、御協力をお願いいたします。

次に、先日、天童第三中学校への進路講話を行ってまいりました。内容は「進路選択について」と言う重いテーマでしたが、その時お話しした内容を冊子でお配りしておりますので、時間のある方はご覧いただければと考えております。

次に、給食の安全管理について申し上げます。

後ほど学校給食センターから詳しく説明がありますが、学校給食パンに穴が開いていたということで、学校へは代替等で対応させていただきました。学校給食パンは、県の学校給食会に委託しているため、危機管理等について市から申し出を行いました。

今回、中学校へは全校にパンが配付されたわけですが、配送が遅れた学校もありました。学校によっては、先生が起点をきかせて災害の学習を行った学校もありました。素晴らしいことだと思います。

次に、中学生弁士の活躍について申し上げます。

新聞にも載りましたが、天童三中3年の岩淵礼姫さんが、県中学生弁論大会において優秀賞を受賞し、北海道・東北ブロック大会に出場することになりました。内容は、いじめ問題についてでしたが、素晴らしい活躍だと感じたところではあります。

むすびに、8年間教育委員をしていただきました大貫紀代子さんが、9月末日をもちまして退任されることになりました。これまでの御協力に感謝いたします。特に後半の4年間は、いじめ問題の案件で御苦勞をお掛けしました。今後の御活躍を御祈念いたします。

以上、あいさつとさせていただきます。

#### < 議 事 >

---

議第18号 平成30年度教育委員会優秀児童生徒の褒賞「宮城浩蔵賞」について

<可決する>

審議経過

質疑なし

#### < 報 告 >

---

・9月13日の学校給食パンの提供中止等について（学校給食センター）

教育長：他には無いようですので、第6回教育委員会会議を終了します。